

Medienmitteilung 1. Mai 2023

Alzheimer Luzern

Karin Meier-Meier wird neue Geschäftsleiterin bei Alzheimer Luzern

Auf der Geschäftsstelle von Alzheimer Luzern erfolgt am 1. Mai 2023 ein personeller Wechsel. Aus zeitlichen Gründen hat Jacqueline Theiler auf Ende April die Funktion als Geschäftsleiterin an Karin Meier-Meier übergeben.

Karin Meier-Meier ist seit mehr als einem Jahr bei Alzheimer Luzern als Leiterin Angebote und Projekte tätig und hat sich hervorragend bei Alzheimer Luzern eingearbeitet. Mit ihrer breiten Erfahrung unter anderem als gelernte Pflegefachfrau HF und Sozialvorsteherin der Gemeinde Zell bringt sie die besten Voraussetzungen mit, um die Aufgabe als Geschäftsleiterin zu übernehmen. In den kommenden Monaten werden Jürg Lauber und Jacqueline Theiler Karin Meier-Meier in ihrer neuen Funktion projektbezogen unterstützen.

Jacqueline Theiler war seit 2020 Geschäftsleiterin bei Alzheimer Luzern und hat während dieser Zeit die Geschäftsstelle erfolgreich weiterentwickelt. Alzheimer Luzern dankt ihr für ihren Einsatz und wünscht Karin Meier-Meier viel Erfolg und Freude in ihrer neuen Funktion als Geschäftsleiterin bei Alzheimer Luzern.

Bildlegende:

Ab 1. Mai 2023 übernimmt Karin Meier-Meier die Geschäftsleitung bei Alzheimer Luzern.

Kontakt:

Mirjam Müller-Bodmer, Präsidentin, mirjam.mueller@alz.ch; 079 300 96 31

Karin Meier-Meier, Geschäftsleiterin, karin.meier@alz.ch; 078 801 60 18